

私は、とても海外に行きたいです。飛行機に乗って、きれいな景色を見て、観光地で美味しい食べ物を食べたいです。でも今は、感染拡大防止のため、海外に行くことができません。だから私は、行きたくても感染拡大防止のために働いてくれています。早く感染拡大を防ぐために、今、自分が気を付けることや、自分にできることを見つけ、行動していきたいです。

感染拡大防止のため働いてくれている、医者関係の方々や私達の身のまわりのお世話をしてくれている方々の、コロナに負けず頑張っている姿をみて、私も、しかり学校へ行き、学習を頑張ろうと思います。部活なども、しかり頑張りたいと思います。

頑張っている方々のおかげで、私も頑張ろうと思えました。私達も頑張るので、みなさんも頑張ってください。

でも、大人になりたいです。将来の夢をかなえたいです。大切な人をうしなしたくないです。コロナで大切な人をうしなしている人もいます。コロナと戦っている人もいます。コロナをたおすために。

だから、今頑張れば、コロナが無くなると信じて、私もコロナと戦いたいです。その方がかっこいいから。

今、コロナウイルスの影響で大変な中、自分たちがかかるかもしれない不安があると思います。医療関係の方々、飲食店で働いて下さる方々、今、私たちのために働いて下さっている方々のおかげで、コロナも終息にむかっています。本当に感謝してもしてもしきれません。ありがとうございます。私も、しかりマスクをして不要不急の外出はひかえています。将来は私も自分のきけんよりもいろんな人のことを守るために働ける看護師になれるように努力していきたいです。

医療関係者の人たちへ

感染防止のための呼びかけをしてください。コロナウイルスの治療薬をつくるために毎日がんばって研究してくれてありがとうございます。

医療関係者の人たちもいろいろなことさかんばっているから、私も部活をがんばります。これからも「三密」をさけられるように心がけていきます。

中学生になったので、バスケットボール部に入って、これから試合にたくさん出れるようになるために、今しりがり学習を頑張っています。

医療関係者の人たちへ

コロナ感染者の介護をしたいので、入学的に「こなひ」などのコロナ差別されてくるけれど、毎日働いてくれてありがとうございます。私も、部活を最後まであきらめずにがんばります。これから、できる限り「三密」をさけていきたいです。

コロナに感染した人も、そうじゃない人も、みんな医者で治してもらっています。でも、医者の人達もみんなとても不安だと思えます。その不安を、感染者とともに減らしていくために、自分達も危機感を持ち、手洗などのやさしいなことでも、しかりと続けていき、予防したいです。